

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Tren de Cercanías es una realidad](#)
[Google Noticias](#)

▪ [¿No debes dormir frente a un espejo?](#)

■ En Los Almendros

Ciudadela Educativa en la COP16: un espacio para aprender y cuidar el planeta



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 23 de Octubre, 2024

Cali será el anfitrión de la Ciudadela Educativa durante la COP16, un espacio diseñado para involucrar a niños, niñas, adolescentes y jóvenes en la agenda ambiental.

Este evento se realizará del 23 al 25 de octubre en el Polideportivo Los Almendros, ubicado en la carrera 2 con calle 62, al norte de la ciudad.

El objetivo principal es promover la educación ambiental, ofreciendo actividades culturales, artísticas, emprendimientos sostenibles y mercados campesinos.

Un evento para la sostenibilidad

La Ciudadela Educativa hace parte de una agenda académica que inició en julio y culminará en diciembre, uniendo a más de 10 universidades de Cali en la búsqueda de soluciones para frenar la pérdida de la biodiversidad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Cambios en el pico y placa en Cali por la COP16: las motos también estarán incluidas](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Qué fallas se presentaron en el caso de Sofía Delgado?](#)



[Villagorgona estalla tras hallazgo del cuerpo de Sofía Delgado: comunidad enfurecida incendia casa y comercio del presunto asesino](#)



[La 'COP16 de la gente': 850 actividades para aprender, disfrutar y actuar en la Zona Verde de Cali](#)

Durante la COP16, la agenda incluirá más de 90 eventos y contará con la presencia de expertos internacionales como Wave Davis, investigador de la Amazonía, y Astrid Schomaker, secretaria de la Convención de Diversidad Biológica.

Participación de estudiantes y comunidad

Estudiantes de instituciones oficiales y privadas podrán participar en las actividades que se desarrollarán en la Ciudadela.

El evento está diseñado para recibir a más de 2.500 personas diarias, con horarios de 9:00 a.m. a 12:30 p.m. y de 2:00 p.m. a 5:30 p.m.

Las actividades estarán dirigidas por diferentes secretarías del gobierno municipal, incluyendo la Secretaría de Educación, que coordina uno de los circuitos educativos.

Estaciones temáticas y actividades interactivas

Los asistentes disfrutarán de varias estaciones temáticas que combinarán entretenimiento y educación ambiental. Entre ellas se destacan:

- Estación Farallones de Cali (Secretaría de Cultura).
- Estación Bichofué (DAGMA y WWB), donde se abordarán temas como el reciclaje y el cuidado de los ríos.
- Estación Río Cali (Secretaría de Cultura), una experiencia sensorial sobre el patrimonio natural y cultural de la ciudad.
- Estación Las Tres Cruces (Secretaría de Educación), donde se presentarán proyectos de ecoturismo liderados por estudiantes.

Una apuesta educativa por la sostenibilidad

Tatiana Aguilar, Secretaria de Educación, destacó que la ciudadela fue construida en conjunto con estudiantes para mostrar sus proyectos ambientales y educativos.

Estos proyectos incluyen iniciativas como la Ruta Ecológica, que promueve el respeto por la biodiversidad a través de experiencias inmersivas.

Aguilar subrayó que la participación de los jóvenes es clave en este tipo de espacios, ya que ellos son los principales promotores de un futuro sostenible.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Corre por la biodiversidad en la carrera 4.2K de la COP16 y...



Mujer fue asaltada por siete moto-ladrones en Cali



Habilitados los desvíos en la Zona Verde del centro de Cali...